
Às 14 horas do dia 14 de novembro de 2024,em chamada extraordinária reuniram-se os 
conselheiros  do  Conselho  Municipal  do  Meio  Ambiente  na  modalidade  virtual, 
conforme  link  do  google  meet: https://meet.google.com/xiy-faeb-ztn ,  para  deliberar 
sobre  o  processo  nº  2022/52176  e  o  apenso  nº  2024/37556  que  foi  analisado  pela 
Setorial  de  Áreas  Protegidas.  Presidente  fez  uso  da  palavra  para  apresentar  a  Ata 
emitida pela setorial, com o seguinte parecer: Após uma análise aprofundada, restou 
definido  que:  a)  os  espaços  dos  condôminos  para  recreação,  lazer  e  esportes  serão 
localizados preferencialmente na parte leste da gleba; b) na área de ZPNM poderá ser 
executado parcelamento de solo seguindo a legislação vigente; c) em relação ao manejo 
de vegetação na sua bordadura, esta setorial entende que é possível desde que atenda a  
legislação pertinente, conforme a alteração de usos para unidades autônomas. Ata da 
setorial  foi  aprovada  por  unanimidade  dos  membros  presentes.  Os  membros  do 
conselho se disponibilizaram a realizar visita na área para acompanhamento das ações a 
serem realizadas. Sem mais para o momento, a reunião foi encerrada.  Cacá Nedel - 
Presidente  (COMPATA)  Sandra  Rodriguês  (Aria-Cimbalagens)  –  Aline  Santos 
(SMAM)  -Katia Trevizan (IDEAU) -Neilon Ramos (Gabinete) – Edson Comin (UFFS) 
– Juliana Bolzan (Amigo Bicho) – Maritânia Morgan (UPF) –Gilnei Fuchina (Assoc. 
Roselândia) – Carlos Rotini  (SEINOVA) – Felipe Dal Paz (SMADER) – Ronaldo Rosa 
(Conselhos Municipais)


